
 
 
 

    平 成 2 8 年 ６ 月 定 例 会 
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 
 
 
 
 

一 般 質 問 予 定 日 程 

6 月 9 日 （木） 3 人 

6 月 10 日 （金） 4 人 

6 月 13 日 （月） 4 人 

6 月 14 日 （火） 1 人 

 
 
 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号１６  氏 名  菊 名  裕 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１災害対策 １．地震災害後における指定避難所の使用

判断について 
 ア．使用判断基準（実施マニュアルの有

無） 
 イ．誰が使用判断者 
 ウ．次の避難場所は 
２．地震災害後対応について 
 ア．公共施設維持 
 イ．管理体制（ＢＣＰ） 

市長 
財務部長 
環境安全部長 

 



通告番号 ２  議席番号１４  氏 名  佐 藤 睦 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防災対策 １．震災対策の強化について 
 ア．避難所運営訓練の実施について 
 イ．被災建築物応急危険度判定の体制整

備について 
 ウ．本庁舎機能のバックアップ体制につ

いて 

環境安全部長 
まちづくり推進部長 

２救急問題 １．救急医療情報キットの電子化について 
２．救急現場に居合わせた人（バイスタン

ダー）に対する支援の拡充について 

消防長 

 



通告番号 ３  議席番号 ８  氏 名  逢 澤 圭 一 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１都市政策 １．つくばエクスプレス東京駅延伸につい

て 
 ア．交通政策審議会の答申を受けての市

長の見解及び今後の対応について 
 イ．埼玉県への要望について 

市長 
まちづくり推進部長 

 



通告番号 ４  議席番号 ５  氏 名  佐 藤 裕 之 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１福祉政策 １．認知症初期集中支援チームについて 
 ア．概要 
 イ．現在の状況（事業内容、周知方法、

利用状況、現時点での要望など） 

福祉部長 

２交通安全

対策 
１．高齢ドライバーにおける安全対策に

ついて 
ア． 現在の取り組みは 
イ． 自主返納における近隣自治体（吉

川警察署管内）との比較 
２．未就学児のヘルメット着用について 
 ア．現在の状況をどのように捉えてい

るのか 
 イ．周知方法は 

子ども未来部長 
環境安全部長 
 

 



通告番号 ５  議席番号 ６   氏 名  佐 々 木 修 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１福祉施策 １．民生委員、児童委員について 
 ア．周知等、町会や学校・関係機関との

連携は 
 イ．民生委員、児童委員へのフォローア

ップは 
 ウ．今後の取り組み 

市長 
福祉部長   

２災害対策 １．災害時におけるペットとの同行避難に

ついて 
 ア．地域防災計画について 

イ．総合防災訓練 
ウ．関係する団体との連携について 
エ．今後の取り組み 

環境安全部長 

 



通告番号 ６  議席番号１９  氏 名  工 藤 智 加 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１産業振興問

題 
１．小規模企業振興計画の早期策定を 
 

市長 

２高齢者福祉 １．「徘徊高齢者等探索システム」をより

利用しやすいものに 
２．三郷市版インフォーマルサービスのパ

ンフレットを 
３．高齢者への補聴器補助について 

市長 
福祉部長 

３公共施設の

管理運営 
１．コミュニティセンター等を地域住民に

身近で利用しやすい施設へ 
 ア．住民参加での取り組みを 
 イ．利用料について 

市民生活部長 

４放課後児童

クラブにつ

いて 

１．待機児童への対応について 
２．放課後児童支援員の処遇改善と正規職

員を増やすことについて 
３．保育料の減免について 

学校教育部長 

５道路交通安

全対策 
 

１．県道三郷松伏線ＪＲ武蔵野線高架橋道

路のその後 
建設部長 

 



通告番号 ７  議席番号１０  氏 名  和 田  司 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防災問題 １．耐震診断・耐震改修等費用助成事業に

ついて 
 ア．旧耐震基準の一戸建て木造住宅戸数 

  は 
 イ．昨年度の耐震化に係る補助実施件数 
  は 
 ウ．補助金の利用率の向上について 

まちづくり推進部長 

２市内経済活

性化 
１．市内住宅リフォーム制度の実施を 産業振興部長 

３平和問題 １．市長の核兵器廃絶についての所見は 
２．平和啓発事業について 
 ア．取り組み状況は 
 イ．啓発事業の拡充を 

市長 
企画総務部長 
 

４環境整備 １．市道 0217 号線の排水対策（富士見橋

東十字路） 
２．都市計画道路新和高須線（放水路以南

新和３丁目）の整備について 

建設部長 
まちづくり推進部長 

 



通告番号 ８  議席番号１３  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１子育て支援

問題 
１．下新田・戸ヶ崎・もみじ保育所からの

転園者の現状掌握について 
２．０～１歳児の保育所待機問題について 
３．放課後児童クラブの今後の見込みにつ

いて 
４．子どもの貧困対策としての「こども食

堂」について 

市長 
教育長 
市民生活部長 
子ども未来部長 
学校教育部長 

 



通告番号 ９  議席番号 ７  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１道路問題 １．道路の老朽化対策について 
 

建設部長 

２行政問題 １．縦割り行政の改善について 
 

企画総務部長 
産業振興部長 

３交通問題 １．三郷駅北口ロータリーに緊急車両通過

レーンの設置について 
２．武蔵野線を常磐線経由で、東北縦貫線

「上野東京ライン」乗入れ実現、その後

の経過について 

環境安全部長 
まちづくり推進部長 

 



通告番号１０  議席番号１１  氏 名  稲 葉 春 男 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１業者育成 １．市内業者育成について 
 ア．市内・市外・物品・工事等の請負

率は 
 イ．ランク別には 
２．入札について 
 ア．分離分割発注を高める 
 イ．小規模登録者への発注を高める 
 ウ．地域に合った入札を 
 エ．請負の賃金をどのように把握して

いるか    

市長 
財務部長 
学校教育部長 

２選挙投票 １．選挙投票率を高めるために 
 ア．参議院選挙時における 18 歳、19

歳の人数は 
 イ．直近の国政選挙から三郷市の投票

率及び県内順位 
 ウ．年代別投票率は 
 エ．低投票率の原因は 
 オ．選挙啓発の取り組みは 
 カ．投票所、期日前投票所対策 

選挙管理委員会事務局長 

３農業問題 １．農地の保全対策 
 ア．農地面積の推移（５年単位） 
 イ．現在の田・畑・遊休地は 
２．市内農業の発展のために 

ア．水田農業 
 イ．ブランド化について 
 ウ．６次産業への援助 
 エ．ふれあい型農業の推進 
 オ．市の農園を 

産業振興部長 

 
 
 
 
 
 



４防犯対策 １．町会・自治会管理対策 
 ア．数は 
 イ．町会・自治会の防犯灯、電気料、

新設などは全額補助へ 
 ウ．商店街の防犯灯、電気料、新設な

どは全額補助へ 

環境安全部長 
産業振興部長 

５環境整備 １．公園・緑道の草刈り期間を早めるこ

と 
まちづくり推進部長 

 



通告番号１１  議席番号 ９  氏 名  野 村  徹 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１障害者差別

解消法 
１．市町村で対応すべきこと 
２．障害者差別解消支援地域協議会の設置

について 
３．ユニバーサルデザイン、バリアフリー

等、各施設での対応 
 ア．本庁舎 
 イ．福祉会館 
 ウ．文化会館 
 エ．戸ヶ崎コミュニティセンター 

市長 
財務部長 
市民生活部長 
福祉部長 

２市内経済対

策 
１．現況 
２．農業の６次産業化について 
３．産業振興条例 

産業振興部長 

３教育問題 １．いじめ対策について 
２．幸房小学校児童クラブについて 

学校教育部長 

 



通告番号１２ 議席番号 １  氏 名  森  忠 行 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防災問題

について 
１．大震災に対する公共施設の耐震につ

いて特に本庁舎に問題はないか 
２．震災時の救援支援について行政と自

主防災組織との連携について、具体的

訓練の実施について 
３．各地域の避難所運営についての訓練

について 
４．市域の住宅の耐震化の分布とまちづ

くりへの取り組みは 

市長 
財務部長 
環境安全部長 
まちづくり推進部長 

２まちづく

りについ

て 

１．区画整理事業完了後のまちづくりへ

の取り組みについて 
２．既存市街地の魅力度をどうつくろう

としているのか。人口減少地域への取

り組みは 
３．市民力、多様な市民活動に対し、ど

う支援しようとしているのか 

市長 
市民生活部長 
 

３陸上競技

場の施設

運用につ

いて 

１．陸上競技場の市民スポーツ振興への

活用への考えは 
２．スポーツイベントの誘致に対する取

り組みについてどのような方策を考え

ているのか 
３．陸上競技場周辺をスポーツゾーンと

して将来にわたり様々な施設の整備に

ついての考えは 
４．陸上競技場の名称については 

市長 
生涯学習部長 

 


